
 ２０１１－２０１２年度　ＲＩ会長　　　カルヤン・バネルジー　

 ２０１１－２０１２年度  魚津ＲＣ会長　寺崎　明博 　　　　　　

第２８２９回　　例会報告　　　
（１）点鐘・握手

（２）ロータリーソング「我等の生業」

（３）誕生祝

　　　　　　　　　・６月１７日　小浜裕子君

私の誕生日を祝って頂きましてありがとうございます。もういい年になりました。

世間並みのばあちゃんになりました。皆さんの元気な顔を見て、元気になりたい

です。老眼鏡をかけてから、年を実感します。

これからも宜しくお願いいたします。

・６月１８日　吉森勝代君のご主人様

こんにちは、今日は私の夫の誕生を祝って頂きましてありがとうございます。

５７歳になりました。私や子供のために夜遅くまで会社で頑張っています。

少し家庭のこともと思っております。

ありがとうございました。

・６月１９日　辻　英晴君の奥様

妻の誕生日を祝って頂きましてありがとうございました。４６歳になりました。

娘が２人います。妻は子育てに頑張っています。

先週バースデイケーキを渡しました。大変喜んでくれました。今度は花を渡して

気持を伝えたいと思います。ありがとうございました。

・６月３０日　野澤良成君

６５歳になります。年金があたる年になりました。金額が少しすくなくなりまし

たが、ロータリーの活動資金の一部にしたいです。

来年の誕生日も元気で迎えられるようにしたいと思います。

ありがとうございました。

（４）会長挨拶　　寺崎明博会長

皆さん、こんにちは！只今はロータリーの鐘を力強く鳴らしました。実は私は

ロータリーに入会した時から一度この鐘を鳴らしてみたいと思っていました。

お陰さまで１３年目にして今日９３回目の鐘を鳴らさせて頂きました。

今も鐘を叩きながら思うことは、何故例会のはじめに鐘をならすのか？という

ことです。みなさんそう思いませんか？鐘といえば、日本でいえばお寺にある

梵鐘だと思います。お寺の鐘の始まりは亡くなった方々への供養から始まったと聞いております。

釣鐘を鳴らすのは仏事の始まりで、終わりにはあまり鳴らしません。終わりというのは１２月３１日

大晦日に１０８の鐘を鳴らすことぐらいでしょう。１０８の鐘というのは人間の煩悩を振り払い、仏

に帰依するために鳴らします。その他に代表される鐘に西洋に多くみられるキリスト教の鐘だと思い

ます。キリストの鐘は昔から時を告げる鐘として使用されていたようです。例えば朝は「さあ、今日

も始まるよ」。昼は「皆さん、お昼になりましたよ」。晩は「今日も終わりましたよ。早く帰りなさ

い」。と伝える事に多く使用されていたようです。従って、例会の始まりには「皆さん、これから

例会が始まりますよ」。また終わりには「例会が終わったから、早く帰って仕事をして下さい」。と

の合図に使われているようです。このように考えれば少しは納得が出来たように思います。

 R.I. District2610,　ROTARY　CLUB　OB　UOZU

魚津ロータリークラブ会報誌

２０１2－６－22



　今日は例会の鐘につきて考えてみました。この次の機会がありましたら、握手について考えてみた

いと思います。

（５）幹事報告　　平崎　暉夫代行

　★魚津市暴力追放運動推進協議会より　総会資料と会費納入お願い

　★（株）新川インフォメーションセンターより　祭りスポットＣＭのお願い

　★並行在来線等対策連絡協議会より　会費納入お願い

　★ボーイスカウト富山県連盟助成金より　会費納入お願い

（６）出席報告

・本日の出席　３２名　出席率　８１．４２％、欠席者　３名。

　メークアップは愛宕君、谷川君、辻　浩君、山澤君、宮本君でした。

・２８２７回のメークアップは谷川君、中田君で修正出席率は８５．７１％より９１．４２％でした。

（７）二コボックスの報告

（８）中島久義さんの新造船に贈る”大漁旗”の披露

　　昨年３月１１日東日本大震災により被災した”第６８　善龍丸”が

　　この度、目出度く再生の運びとなりました。

　　誠にお目出度いことであり、会員一同心よりお祝い申し上げます。

　　ついては、魚津ロータリー会員一同より新造船”第６８　善龍丸”

　　の限りない前途を祝福し、目出度い”大漁旗”を贈呈することに

　　なり、この例会で披露されました。

（９）委員会報告

・野澤次期会長より、次年度役員、委員長、副委員長、委員について、理事会の承認をうけました。

（１０）クラブ協議会

＊クラブ奉仕委員長　野澤良成次期会長より報告がありました。

　・会員増強については、委員会のご協力により、２名入会して頂きました。

　・出席委員会については、１００％出席が４回もありました。

　・広報委員会については、それなりに広報を作って頂きました。ロータリーの友の紹介については、

　　　もっと時間が必要であると思いました。

　・親睦委員会については、多くの活動をして頂きました。楽しい親睦例会をして頂きました。

　・情報委員会については、ロータリーを知る大切な委員会で、よく活動して頂きました。

　・ニコ・ボックス委員会については、目標達成が出来ませんでしたが、皆さん活動資金にご協力あ

　　りがとうございました。

＊社会奉仕委員長　平崎輝夫委員長より報告がありました。

　・地域奉仕活動については、計画された事業は出来ました。

　・インターアクト委員会については、委員会の主旨を良く理解し、引続き努力が必要と感じました。

＊国際奉仕委員会　広浜茂貞委員長より報告がありました。

　・世界社会奉仕委員会、

　・ロータリー友情交換委員会

　・国際青少年交換委員会がありますが、特に今年は釜一ＲＣの２０周年記念大会への出席がありま

　　　した。多くの会員の参加ありがとうございました。「カムサムミダ」です。

◎”一年の活動を通じて”　　寺崎明博会長より　

　・職業奉仕委員会については、ロータリーの根幹です。スギノマシン様、ケーブルテレビ様　２社

　　　の企業訪問をしました。大変有意義で、大変勉強になりました。継続して頂きたいと思います。

　・会計については、特に”黒字”にして頂きました。ご協力ありがとうございました。

　多くの委員会の皆さんありがとうございました。

　反省点をあえて言えば、



　・計画していた日帰り旅行が出来ませんでした。（釜一ＲＣ訪問と日程が重なりましたので）

　・ニコ・ボックスが達成できませんでした。

　・釜一ＲＣとの友情交換について、きちっとした回答を示せなかった。

　・委員会が少なかった、もっと酒を飲んで語りたかった。皆さんありがとうございました。

　　

（１１）ご栄転等のための、お別れの挨拶

　○（株）新川インフォメーショウンセンター　谷　峰行社長より、「５年間

　　でした。うれしく思っております。ご縁を大切に思っております。今度は

　　中尾次期社長に代わりますが、宜しくお願い致します。

　　ありがとうございました。

　○北陸電力（株）魚津支社　支社長　須河元信支社長より、「１年間は非常

　　に短かったです。先任の中島同様、楽しくやらせて頂きました。

　　今後は非常に厳しい環境の中、本社経理部（部長）で重い責任を感じてい

　　ます。魚津での経験を大切に、しっかり頑張っていきます。

　　後任の坪野（支社長）を宜しくお願いします。ありがとうございました。

あとがき

・中島久義さんの”第６８　善龍丸”が完成の運びとなり、その門出を祝い大きな大漁旗を贈れる機

　会に恵まれました。誠に喜ばしい限りです。前途洋々、限りないご活躍をご祈念いたします。

・また、この度、ご栄転により退会される谷社長さん、須河支社長さんには、ますます健康にご留意

　され、ご活躍されることをご祈念いたします。


